



Auch in unserer Heimat brauchen Tiere und Natur Hilfe, darüber sind sich einig: v. li. Sparkasse-Vorstand Adolf Dodenhöft, Grünen-Stadträtin Barbara Fuchs, Stiftungsberater Klaus Brunner, Tierarzt und Stiftungsgründer Dr. Günther Pfann mit seiner Labrador-Hündin Asta und Stiftungsberaterin Petra Detampel.

Stiftergemeinschaft Fürth freut sich über eine neue Stiftung

Seit ihrer Gründung im Jahr 2006 ist die Stiftergemeinschaft Fürth eine Erfolgsidee, denn kontinuierlich kommen Einzelstiftungen hinzu. Mit der „**Dr. Günther Pfann Stiftung, Schutz und Hilfe für Tiere und Natur in Franken**“ wurde nun ein neues Mitglied in den Kreis der Gemeinschaft unter dem Dach der Sparkasse Fürth aufgenommen. **Dr. Günther Pfann** ist Tierarzt aus Leidenschaft und bei seinen Streifzügen durch die Natur immer wieder aufs Neue entsetzt, wie Menschen mit ihrer direkten Umwelt umgehen. **Petra Detampel**, Stiftungsexpertin der Sparkasse Fürth: „*Wir sind stolz, dass wir die Menschen in unserer Region dabei unterstützen können, etwas Gutes zu tun.*“ Schirmherrin der Stiftung ist Stadträtin **Barbara Fuchs**, die einen großen Bezug zu Tieren hat – ihre Vision: ein Grundstück mit einer Art Gnadenhof für Tiere.



Investieren ist einfach.



www.sparkasse-fuerth.de

Wenn man einen Finanzpartner hat, der Sie mit den passenden Fördermitteln unterstützt.

KFW

Wenn's um Geld geht

S Sparkasse Fürth
Gut seit 1827.